



Amtliche Mitteilung – Dienstag, 07.04.2020

Information zum CORONA Virus (COVID-19)

Liebe St. Jakoberinnen und St. Jakober,

ständig informieren wir euch mittels zahlreicher technischer ONLINE-Möglichkeiten (Website der Gemeinde St. Jakob, GemeindeApp Gem2Go, Defnet, ...) über aktuelle Neuigkeiten.

Mit dieser amtlichen Mitteilung wenden wir uns allerdings vor allem an unsere ältere einheimische Bevölkerung, welche kaum die Möglichkeit hat, auf digitalem Wege Informationen zu erhalten. Die Corona-Krise hat ganz speziell in Tirol, aber auch im restlichen Österreich, weitreichende Einschränkungen des öffentlichen Lebens zur Folge. In den am Montag stattgefundenen Pressekonferenzen der Tiroler Landesregierung sowie der Bundesregierung wurden wieder einige Neuerungen mitgeteilt. Die Landesregierung hat am Montag angekündigt, dass die **Selbstisolation Tirols mit Dienstag, 07.04.2020, wieder aufgehoben** wird und Tirol auf die Bundesregelungen übergehen wird. Die Bundesregierung wiederum hat uns mitgeteilt, dass die **Ausgangsbeschränkung bis Ende April** für ganz Österreich verlängert wird. Es gibt nach wie vor **nur vier Gründe**, den Haushalt zu verlassen:

- Berufsarbeit, die sich nicht aufschieben lässt
- Dringend notwendige Einkäufe
- Hilfe für andere Menschen
- Frische Luft schnappen bzw. Sport im Freien (von Skitouren, langen Wanderungen, ... wird allerdings entschieden abgeraten!)

Diesbezüglich bitten wir, euch laufend über TV, über die offizielle Website des Landes Tirol (www.tirol.gv.at) und der des Bundesministeriums (www.sozialministerium.at) zu informieren.

Im Folgenden findet ihr einige Informationen, welche für euch in nächster Zeit wichtig sein könnten:

Gemeindeamt

Aufgrund der neuen Verordnungen werden die Büroarbeiten der Gemeinde bis zumindest Ende April weiterhin auf Homeoffice umgestellt. In dringenden Fällen ist das Gemeindeamt allerdings Montag bis Freitag von 08.00 – 12.00 Uhr besetzt. Eventuelle Anliegen können auch telefonisch (04873 6320) oder per Mail (gemeinde@stjakob.at) erledigt werden.

Recyclinghof

Der Recyclinghof hat wie folgt geöffnet:

Dienstag: 14.00 – 18.00 Uhr

Freitag: 07.00 – 12.00 Uhr

Es ergeht an alle die Bitte, auf die Einhaltung der Abstandsregelung zu den Mitbürgerinnen und Mitbürgern zu achten.

Ostern

Wir empfehlen, auf Familientreffen oder andere Osterfeiern, bei denen Personen zusammenkommen, die nicht im selben Haushalt leben, in diesem Jahr zu verzichten.

Mundschutz

Künftig darf man bis auf Weiteres Supermärkte und öffentliche Verkehrsmittel in Österreich nur noch mit Mund-Nasen-Schutzmasken (MNS) betreten. Eine MNS-Maske ist nur für etwa vier Stunden funktionstüchtig. Der Mundschutz darf nur einmal verwendet werden, es sei denn, er ist waschbar. Danach muss die MNS-Maske entsorgt oder - wenn möglich – gewaschen bzw. desinfiziert werden. Sie darf im Supermarkt nicht heruntergenommen und offen getragen werden. Maßnahmen beim Herunternehmen: Maske nur an den seitlichen Bändern anfassen und nicht an der großen Fläche in der Mitte. Ziel von MNS-Masken ist es, andere zu schützen!

Ich darf mich bei euch allen bedanken, dass in den letzten Tagen und Wochen die gegenseitige Rücksichtnahme und Solidarität in unserer Gemeinde großteils sehr gut funktioniert hat. Leider kann uns die Bundesregierung noch keine Entwarnung geben. Für das Defereggental haben wir von unserem Arzt und Virologen Dr. Gernot Walder die erfreuliche Mitteilung bekommen, dass im Moment im kompletten Defereggental kein aktiver Infektionsfall mehr registriert ist. Trotzdem heißt es für uns nach wie vor durchhalten und sich an die Vorgaben halten. Jeder von uns kann einen wertvollen Beitrag leisten!

Auf diesem Wege wünsche ich euch frohe Ostern und in Zeiten wie diesen viel Gesundheit.

Ingo Hafele

Bürgermeister Gemeinde St. Jakob

